

Fecha: 31-05-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile
 Tipo: Noticia general
 Título: **Sobrinos de Tonka la apoyaron en estreno de su documental**

Pág.: 20
 Cm2: 489,6

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Tomicic contó en el film que justo antes de la pandemia se había decidido a buscar la forma de ser mamá. "Para mí sería un sueño", agregó ayer.

ENRIQUE NIÑO

Tras horas y horas de grabación, anoche, finalmente, se estrenó el documental "Tonka, lo que soy", que muestra parte de la vida privada de la animadora en los últimos años, después de su separación de Marco Antonio López. El trabajo se terminó sólo dos horas antes de ser mostrado a un centenar de amigos de Tomicic en un hotel de Las Condes y en él, aparte de los inéditos testimonios de la figura televisiva respecto a temas como la maternidad y el término de su matrimonio, destacaron su hermana Mirela y su sobrino, Franco.

En un momento del documental, Tonka y su hermana empiezan a leer un libro que comenzó a escribir la madre de ambas cuando supo que iba a perder la memoria por el Alzheimer. La emoción les impidió seguir leyendo y ahí apareció Franco Tavonatti (25), hijo de Mirela y estudiante de último año de medicina en la Universidad de Los Andes para continuar, calmadamente, con la lectura. "Yo fui el hombro, el que no estaba llorando", comentó Franco sobre ese momento.

¿Cómo fue exponer cosas privadas en este documental?

"Fue extraño, pero en mi infancia igual lo vi harto, yo acompañaba harto a mi tía a los programas y para mí era común ver las cámaras. Cuando me planteó el proyecto fue: *Vamos, démosle, hay que apoyar, hay que ayudar...* dije que sí al otro".

¿Cómo es ser sobrino de Tonka?

"Desde chico fue bastante peculiar, porque la gente me lo recordaba todos los días, me preguntaban todo el rato por mí

Vittorio Tavonatti (22), estudiante de ingeniería civil, la tía Tonka y Franco Tavonatti (25), estudiante de medicina.



MARIO LA GUERRERO

En el trabajo que se lanzó anoche la animadora hizo varias revelaciones

Sobrinos de Tonka la apoyaron en estreno de su documental

tía, pero era mi tía y me daba celos que la gente la reconociera. Para mí era mi tía, a la que le pedía ver monitos animados en la tele".

¿Le preguntaban mucho por su tía?

"Todo el rato me preguntaban: *¿es igual en persona a como es en la tele?* y yo les decía que sí, todos mis compañeros estaban enamorados de mi tía, eso lo viví harto. Ahora en el documental se muestra con la cara que yo la veo en la cotidianidad. Es ella puesta ahí".

¿Está preparado para empezar a seguir seguidores? ¿Está en pareja?

"Puse todo privado (@francotavonatti) para que no lleguen tanto, jajajá. Estoy polloleando hace dos años y medio con Diego Valenzuela".

Las revelaciones

Durante el documental, Tonka contó que había pedido una hora médica para ver la posibilidad de ser mamá, cuando se desató la pandemia. "La idea era buscarnos a través de ayuda", reconoció, de forma inédita. Sobre esa revelación, después agregó: "Cuando me decidí a participar (en el documental) sentí que no debía tener restricciones y tenía que bucear dentro mí".

¿Ese es un plan suspendido o

cerrado?

"Es difícil, pero no imposible... no sé qué decirte, para mí sería un sueño".

En otro pasaje, sobre su separación, detalló: "Sentí una voz interior que me decía corre, no mires atrás. Ese día me fui de la casa. Yo no me separé por el Caso Relojes. Hay que cerrar ciclos mirando a los ojos y yo no tuve esa valentía, siento que fui cobarde". Sobre ese momento, después agregó: "Es difícil, porque cuando lo vuelves a ver te emocionas".

¿Contar eso fue doloroso o liberador?

"Siempre van de la mano las dos cosas".